
このしんじゅ＝伸樹は、伸栄小学校ＰＴＡの広報誌です  

今年度４回開催される運営委員会の内容をお伝えします  

 

《第１号》 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

PTA会長 あいさつ 

本日はお忙しい中、第一回運営委員会にお集りいただきありがとうございます。 

日頃より、本校 PTA活動にご解とご協力をいただき、感謝しております。 

さて、新しい体制になってまだわずかですが、優秀なチームの一員になれたことを大変光栄に思っております。 

先日、所沢市 P T A連合協会（以下市 P連）の総会に参加し、今年は完全復活とはいきませんが、形を変えてでも、コロナ禍で自粛と中止になった活動を復帰させ、帰路修

正の道筋を作ってあげられる年にしていこうという風潮でした。私もできる限り今まで通りの学校生活に戻せるお手伝いができればと思っております。 

コロナによる２年半のブランクで、前例を忘れかけていることはプラス要因と考えております。必要ないことは省き、重要なところにエネルギーを注ぎ、充実した学校生活が過ご

せるよう、（私の名前「橋」の宿命通り）学校と保護者様の「橋渡し」になれたら幸いです。 

市 P連で新たな取り組みとして出されたテーマが、「PTAから PTCAへ」です。保護者様と学校に Communityの C、地域住民との連携をより強化することです。高齢化の中、

見守りパトロールに協力してくださっている方のお子様も成人され、学校との関わりが少なくなっています。毎日見守ってくださる方を当たり前に思わず、感謝の気持ちを伝える事

でより良い関係を生み出すことができると思いますので、感謝の伝え方を含め、地域の皆様と密着できるようなことを考えております。 

皆様もお忙しい中での活動ですので、肩の力を抜いて楽しく、子供達のために一致団結できる一年にして行きたいと願っております。また保護者様と先生方との繋がりを強化

していくためにも、役員一同力を合わせ頑張りますので、皆様のご理解・ご協力をお願い申し上げます。 

 

校長先生 あいさつ 

本日は大変お忙しい中、運営委員会にお集まりいただきまして、ありがとうございます。保護者の皆様には、日頃より、本校の様々な教育活動に対しまして、ご理解とご協力を

いただいておりますことに感謝申し上げます。 

ＰＴＡ定期総会におきまして、選出されました 日髙会長様をはじめ、本部役員、各委員会等の役員の皆様、あらためまして今年度どうぞよろしくお願いいたします。また、ご勇

退されました 安藤前会長様には、学校評議員をお引き受けいただきましたので、皆様にご報告いたします。 

４月には特別号で、教職員かがやく笑顔の「しんじゅ」の発行ありがとうございました。 

 現在、子供たちは元気に学校生活を過ごすことができています。わくわくまつりに向けて、子供たちはわくわくするような遊びを考えています。 

また、６月１日には６年生の児童が代表として参加し、プール開きを行いました。制限人数はありますが、プールを本年度も実施していきます。 

６年生は新緑のさわやかな季節５月２４日、日光へ修学旅行に出かけてきました。「すごーい」と感動の声をあげて、楽しんでいました。どこへ行っても「伸栄小学校の児童は

行動が速やかで、しっかりと話しを聞いていますね。」といろいろな方に誉められました。 

また、先日は交通安全教室を全校児童対象に行いました。どの学年も大変立派な態度で参加し、指導員さんたちから「素晴らしいですね」と誉めていただきました。私も大変

うれしく思っています。 

明日からは個人面談が始まります。本年度の重点は、しんえい「信頼、笑顔 いっぱい」です。子供たち保護者の皆様、教職員の笑顔がいっぱいの学校づくりを目指します。 

力を合わせ、大切な子供たちを協育していきますようご協力ください。どうぞよろしくお願いいたします。 

最後に、本日の運営委員会をもって、これからのＰＴＡ活動が円滑に進みますようお願いいたしまして、挨拶とさせていただきます。 

  

活動報告
 

 地区委員  

4月 8日～4月 15日 

 登校指導 

5月 17日 中新井地区夏祭り（花火大会として実施）日程連絡 7/30、予備日 7/31 

        中新井地区ラジオ体操日程連絡 前期 7/25～7/29、後期 8/15～

8/19 

5月 18日 花園 1、2丁目・3丁目盆踊り、ラジオ体操中止連絡 

5月 23日 「かけこみ 110番の家ご協力者の募集について」印刷・配布 

 

 選考委員会  

4月 8日  ①PTA本部委員選出についてプリント配布  

②PTA本部委員の免除についてプリント配布 

4月 15日 1年生選考委員決め 係決めの打ち合わせ 

4月 15日 5・6年生係決め 

4月 19日 3・4年生係決め 

4月 20日 1・2年生係決め 

4月 25日 ＰＴＡ役員選出・前年度役員より引き継ぎ 

 

 家庭教育学級  

4月 25日 PTA役員選出・前年度役員より引き継ぎ 

4月 26日 家庭教育学級学習相談会の日程希望日申請(メールにて) 

5月 9日  学習相談会の日程決定（5/19） 

5月 13日 令和 4年度家庭教育学級第 1回代表者会議 

5月 18日 運営委員会組織表作成 

5月 19日 家庭教育学級学習相談会 

5月 19日 電話にてアポイントを取り講座内容打合せ（校長先生） 

5月 20日 電話にて講座依頼（教頭先生） 

5月 26日 講座内容打合せ 

 

 本部  

3月 4日  クラス集合写真配布 

3月 11日 PTA本部委員決定について（ほっとメール） 

3月 14日 会計監査 

3月 23日 懇談会資料配布 

4月 8日  伸栄小学校 入学式（体育館） 

        新一年生用委員選出に関する資料の配布 

4月 10日 令和 4年度クラス係決め方・クラス係・免除対象者について（ほっとメー

ル） 

4月 13日 来校時のお願い配布 

4月 15・19・20日（クラス懇談会時） 

クラス委員さんへ確認とお願い 配布 

        運動会協力係活動にあたってのお願い 配布 

4月 20日 クラス委員・ベルマーク係決定のお知らせ（ほっとメール） 

ＰＴＡ会員の皆様 令和 4 年 6 月 2 0 日 

 

伸 栄 小 学 校 Ｐ Ｔ Ａ 

会長   日髙 橋 

担当   本部 

 

第１回 運営委員会報告（令和 4年 6月 6日開催） 



4月 25日 青少年育成所沢市民会議 会計監査 

4月 25日 ＰＴＡ役員選出・前年度役員より引き継ぎ 

4月 27日 しんじゅ先生紹介号配布 

5月 9日  PTA総会書面決議のご案内（ほっとメール） 

5 月 10 日 令和 4 年度クラス委員宛 第 1 回 PTA 運営委員会のお知らせ（ほっとメ

ール） 

5月 12日 所沢市 PTA連合会 新旧理事会 

5月 17日 PTA定期総会書面決議の結果について（ほっとメール） 

5月 20日 PTA会費の口座振替について 

5月 21日 第 1回子ども健全育成部会及びネットワーク会議 

5月 23日 「かけこみ 110番の家 ご協力者の募集について」 配布 

5月 27日 自転車プレート・パトロール腕章のお願い 配布 

5月 30日 第 1回 PTA運営委員会開催のお知らせ（ほっとメール） 

6月 4日  所沢市 PTA連合会 令和 4年度定期総会 

 

PTA定期総会について 

本年度は定期総会が書面による審議とさせていただきました。議案は総て承認されまし

た。 

連絡事項 

 学校より （教頭先生より） 

本年度より伸栄小学校でお世話になっております溝越由仁と申します。溝を超えてジ

ャンプ、溝越と覚えてください。よろしくお願いします。 

学校の窓口になるのが自分かと思いますので、ぜひ覚えてください。また自分が不在

のときには二上教諭が代わりになりますので、どうぞよろしくお願いします。 

学校行事については、まだコロナが続いておりますけれども、終息のような兆しもみえ

てきています。できる限り 4年前、3年前のコロナがなかったときの状況に戻していきた

いと考えています。保護者の負担軽減や ICTの導入による情報化への移行など、社会

状況の変化に合わせて内容の見直しを図り、学校行事、教育活動を実施していきたい

と思っています。 

 

 保護者の皆様が学校に来ていただく大きな行事を簡単にご説明します。 

1学期 ： 2回の授業参観、7月にもう 1回授業参観を予定 

2学期 ： 10月 15日運動会、11月 12日音楽会（いずれも土曜日）、11月 29・30

日授業参観 

3学期 ： 1月 28日土曜参観、2月 28日、3月 1日懇談会 

 

 そのほか、遠足、社会科見学、地域学習、こういった今までできていなかったところに

ついて、できる限り子供たちの体験活動を保障していきたいと思っています。それから学

校を支えてくださる学校応援団・ボランティア活動についても、できる限り学校に来ていた

だいてご協力いただきたいと思います。コロナの中で制限はあると思いますが、ぜひ一緒

に学校をつくっていただきたいと思っております。 

 

 会計より  

・令和 4年度より PTA会費は 6月給食費と合わせて口座振替に移行。 

・PTA会費は今年度より 1,800円（12か月）に減額。（昨年度まで 2,400円） 

・令和 3年 9月ベルマーク集計。集計結果 27,668点。 

・令和 3年 11月リサイクル業者回収金額 2,232円。 

ご協力への感謝と引き続きご協力をお願いします。 

 

 選考委員より  

令和 5年度 PTA会長選出方法について 

・全員提出後、担任が開封し、記名封筒と推薦用紙を別々にして選考委員が回収。 

・選考委員が集計し、推薦者上位から選考委員が順次就任を要請。 

・受諾いただくと、PTA総会で承認された後、就任。 

・2学期初めに児童を通して PTA会長推薦用紙を家庭数で配布します。 

・9月中旬に児童を通して回収し担任の先生へ提出。 

 

 育成会より （会長 小野寺さんより） 

 子供がこの学校にお世話になって卒業してからだいぶ経ちますが、子供たちが学校に

いるときからずっと育成会の会長を務めさせていただいております。 

育成会は PTAの組織の外なので、私のような地域の人間が育成会の活動に携わっ

ていくかたちになっています。 

この 2年間全く行事が開かれなかったので、私も学校に来る機会が全くなくなってし

まいました。そこで、今日はぜひ皆さんに顔を覚えていただこうと思い出てまいりました。

普段は副会長さんに運営委員会に出席していただいておりますが、今日は久しぶりに、

覚えていただきたくてまいりました。 

育成会の大きな行事は、すもう大会、ドッヂボール大会、かるた大会があります。すも

う大会は、いつもは学校で参加者を募っていますが、去年、今年は、参加希望の人が直

接主催者に、パソコンを使って参加申し込みをするというシステムになりました。育成会と

しては特にお手伝いすることはなくなってしまったのですが、先日、締め切りがありまして、

全体で 296名の参加、伸栄小学校からは男子 13名、女子 8名の合計 21名が参

加、エントリーしているという知らせが入っています。 

ドッヂボール大会は、子供達がとても楽しみにしてくれている行事で、今までは 300人

以上の児童の皆さんが参加して、美原小学校さんからも同じくらいの児童が出ていまし

たので、600人弱の参加者となっておりました。この 2年間は中止になっておりました

が、今年度は実施できることになりました。今回は 1・2年男子、3・4年男子、5・6年男

子、女子も同様となり、6の区分に分かれて試合をしますが、1区分 3チームということ

になりました。全部で各学校 275名までの参加ということになりましたので、チームの人

数が多くなってしまうということも起こると思うのですが、それでとりあえずやってみましょう

ということになりました。午前に男子、午後に女子、お昼は食べない、という方法にしようと

いうことになっています。また練習会も、以前は 5回位校庭をお借りしたり体育館をお借

りしたりしていましたが、練習会についても今年度は土曜日か日曜日に 2回位、スポー

ツ少年団との相談もありますけれど、校庭をお借りして、全部の学年一斉に行うようなか

たちが取れればと思っております。試合形式で大会が運営されるので、審判員の方を大

募集しています。今回からだいぶ簡素化されて、どなたでもできるようになっていると思い

ますので。お子さんがドッヂボール大会参加したいということになりましたら、ぜひ保護者

の皆様から、審判員、またはチームのお世話係として、お手伝いいただけると大変助かり

ます。 

育成会の行事は学年を超えて知り合いをつくることができて、みんなが顔見知りになっ

て、例えば町のなかで危ない目にあっていたりしたら、「あの子だ」と、顔が分かれば声も

掛けやすいし、お互いに守り守られる存在になり得ると思いますので、「朝早いのはちょっ

と・・・」とか「面倒なことには参加は・・・」とか思わずに、お子さんが参加を希望される場

合は、親御さんもぜひ協力していただきたいなと思います。子供たちと一緒に行動できる

というのは、小学校までではないかなと、自分の経験から思いますので、一緒に行動でき

て、自分の目の届く範囲に子供がいるというこの時期に、ぜひ一緒に思い出をつくってい

ただきたいなと思います。 

長くなりましたが、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本部よりお願い  

PTA会議室使用時の注意事項 

・窓を開け換気 

・使用後は元の状態に戻す 

・床を掃除する 

・テーブルは黒板横のウエットティッシュで拭く 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回の運営委員会は 

9月 12日(月)予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

安藤前会長よりメッセージ 

昨年度は、役員、会員の皆様に支えていただき、無事活動を実施する

ことができました。本当にありがとうございました。 

PTA活動は皆様のご協力・ご理解が必要となります。 

今年度もどうぞよろしくお願いいたします。 


